
 
 

COMPTE RENDU 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  DU 10 FEVRIER 2023 

 
 Présents :  

Claire et Bernard Granier, Odile et Jean Pierre Vervialle - (Bureau),  

Père Marc Vacher - (Curé de la paroisse Ste Marie du Cotentin) 

Jean-Marie Fleury - (Adjoint au maire de La Hague),  

Marie-Anne Wallet, Chantal Illien, Yvone Gouguet, Odile Lebarbenchon, Nathalie Enault, Fernand Teixeira, 

Dominique Desdouit, Marie et Bernard Héquet, Mr et Mme Lapprend - (Membres adhérents et/ou actifs), 
 

 Excusés :  

Michelle Bienvenue. 

 

 

• BILAN D’ACTIVITES – EXERCICE 2022 :  Approuvé par l’ensemble de l’assistance 
 

Après deux ans d’absence due à la crise sanitaire du Covid19, le repas de printemps, tant attendu par les habitués, a 

de nouveau rassemblé, un peu moins d’une soixantaine de convives autour d’un gigot-frites le dimanche10 avril à la 

salle des fêtes d’Urville-Nacqueville. 

 

En juillet et août, l’accueil des estivants sur le parvis de l’église Notre-Dame d’Urville-Nacqueville n’a pas manqué 

à la règle et s’est même multiplié. En effet, ce ne sont pas deux mais quatre verres de l’amitié que nous avons offerts 

à la sortie des messes les dimanches 10 et 24 juillet ainsi que le 15 août, jour de l’Assomption et le dimanche 28 

août. Nous remercions tous ceux qui se sont investis dans l’organisation de ces pots et en particulier Monsieur et 

Madame Foos,  

 

Les sites internet : Les deux sites internet accusent chacun une perte de fréquentation significative. 
 

Site de l’association Comité paroissial Urville-Nacquevile < http://comiteparoissial50un.free.fr > : 

En 2022, nous avons eu  66 visites soit, par rapport à 2021, une baisse de 63 %. 
 

Site du patrimoine religieux d’Urville-Nacqueville < http://eglise.urville.nacq.free.fr > : 

En 2022, nous avons eu  470 visites soit, par rapport à 2021, une baisse de 22 %.  
 

• BILAN FINANCIER – EXERCICE 2022 :   Approuvé par l’ensemble de l’assistance 
 Dépenses Recettes 

Adhésions  1 175,00 €  

Don 172,00 € 30,00 € 

Repas de printemps 1 311,39 E 1 549,00 € 

Animation 223,91 €  

Fleurissement église (Pâques, Toussaint, Noël) 137,96 €  

Divers (Ampoules,…) 74,29 €   

Secrétariat  63,38 €  

Assurance 93,67 €   

Total 2 076,60 €  2 754,00 €  
Résultat 677.40 €    

  2 754,00 €  2 754,00 € 
 
 
   

Avoir au 1er janvier 2022  1 809,17 €  

Résultat 2022 677,40 € 

Report charges payées pour 2021 - 142,05 €  

Charges restant à payer au 01/01/2023 114,59 €  

Solde du compte du comité paroissial au 31 décembre 2022  2 459,11 €  
 

• ACTIVITES ET PROJETS POUR  2023 :  

  

 Repas de Printemps le dimanche 2 avril 2023- Salle des fêtes d’UN 

 Accueil des estivants sur le parvis de l’église les 9 juillet et 15 août 2023 

 Vérification de l’état de la sonorisation de l’église de Querqueville, câblages, micros, lecteur CD, afin 

d’évaluer les actions à mener. 

 Reprise et remasterisation des dépliants en trois langues (FR, EN, DE) voulus par Alexandre Boivin à usage 

des visiteurs de l’église Notre-Dame d’Urville-Nacqueville. Traduction en langue espagnole en cours. 

 Traduction du site http://eglise.urville.nacq.free.fr en anglais. 

 



 

 

 

 

• RENOUVELLEMENT DU BUREAU :  

 
Jean-Pierre Vervialle, membre sortant du bureau souhaite poursuivre l’aventure et réintègre ses fonctions.  

Bernard Héquet se présente pour intégrer notre bureau. Bienvenue à lui dans notre équipe. 

 

 

• BILAN ET AVENIR DE L’ASSOCIATION 

 
Comme nous l’avions laissé entendre dans le courrier des vœux pour 2023 aux adhérents, l’avenir de l’association 

sera remis en question pour 2024. En effet, la présidence du bureau sera vacante.  

 
Le tableau suivant permet de mesurer l’effort constant du comité paroissial depuis 2009 pour assurer le support 

matériel de la paroisse Sainte-Marie du Cotentin. Depuis la création de l’association, ce sont 11 700 €, qui ont été 

investis. C’est dire l’importance de notre contribution financière, mais aussi et surtout le rôle d’acteur de premier 

plan dans la vie liturgique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• COMMENTAIRES ET QUESTIONS DIVERSES :  

 
En ce qui concerne l’avenir de l’association, aucune proposition concrète n’a été faite.  

Marie Héquet dit que nous avons un an pour y réfléchir. 

 

Père Marc Vacher souligne le coté remarquable de l’église d’Urville-Nacqueville et propose de mettre en place, en plus 

des dépliants, des visites guidées en période de vacances.  

 

 

 

• FIN DE SEANCE : 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée et l’assemblée est invitée à partager le verre de l’amitié. 

 

Urville-Nacqueville le 20 février 2023 

  

Bernard Granier 

Président 

 

Claire Granier 

Secrétaire 


